
Comune di Cattolica
Provincia di Rimini

VERBALE
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  47  DEL  28/09/2020 

 COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 

L'anno  duemilaventi  , il giorno   ventotto , del mese di   Settembre ,  nella Residenza Municipale – Palazzo Mancini  
– il Consiglio Comunale si è riunito in seduta ordinaria in  Prima convocazione.

Alle ore  21:15  il  Presidente procede all'appello dal quale risultano presenti e assenti i seguenti consiglieri:

Cognome Nome Pr. Cognome Nome Pr.

GENNARI MARIANO P CALBI MAURO P

POZZOLI SILVIA P VENTURINI CLAUDIA P

GIROMETTI FABRIZIO P MONTANARI ALESSANDRO P

BOLOGNA MAURIZIO P BENELLI GASTONE P

BORESTA MARCO P VACCARINI FEDERICO P

GROSSO SIMONA P SECCHI MARCO P

MARCOLINI FRANCESCO P GESSAROLI MASSIMILIANO P

PRIOLI MAURA P CECCHINI MARCO A

VANNI BRUNO FRANCO A

PRESENTI N.  15 

L'Assemblea è presieduta dal Presidente del Consiglio Comunale  dott.  Silvia Pozzoli  
Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione (D.Lgs. 18.08.2000 n. 267, art. 97, comma  

4)  il Segretario Generale dott.  Andrea Volpini .

I consiglieri Vanni Bruno Franco e Cecchini Marco sono assenti giustificati.

Il presidente, constatato che il numero dei Consiglieri intervenuti è legale, dichiara la seduta valida, aperta e pubblica.
Sono  presenti  gli  assessori:   OLIVIERI  NICOLETTA,  BATTISTEL  FAUSTO  ANTONINO,  FILIPPINI  LUCIO, 
STOPPIONI MARIA LUISA .



IL CONSIGLIO COMUNALE

Il Presidente del Consiglio comunale, concluso l'appello, dà la parola al Sindaco che informa i 
consiglieri in merito alla Sentenza - pubblicata il 15/09/2020 - del Tribunale di Bologna  con il quale è 
avvenuto il rigetto delle domande proposte dalla Cassa di Risparmio di Cesena (ora Credit Agricole 
S.p.A.) nei confronti del Comune di Cattolica, della Regione Emilia Romagna e di tre ex amministratori  
della Fondazione Regina Maris nel 2014.

Il Sindaco prosegue riferendo che in data 28/09/2020 dopo un incontro con il Presidente ACER 
si  è  giunti  ad  un  accordo  sul  risparmio  energetico  degli  edifici.  Sono  in  previsione   lavori  di 
riconversione energetica per tali alloggi.

Segue intervento dell'Assessore Battistel Fausto Antonino che specifica le modalità dell'accordo 
per i lavori di efficentamento energetico.

Gli interventi sono riportati integralmente nella registrazione digitale della seduta disponibile nel 
sito web dell'Amministrazione comunale.
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VERBALE APPROVATO E SOTTOSCRITTO

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
SILVIA POZZOLI ANDREA VOLPINI

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del Codice dell'Amministrazione 
Digitale (D.Lgs. N 82/2005 e ss.mm.)
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